

# Neuererscheinungen!

## Heidnischer Imperialismus

Von Baron J. Evola. Deutsch von F. Bauer. 112 Seiten, geheftet RM 3.60.

Der Verfasser vertritt hier im Rahmen der faschistischen Bewegung einen historisch und philosophisch begründeten Antisemitismus, eine Weltanschauung, die in ihrer inneren Geschlossenheit vergleichbar nur den Anschauungen Rosenbergs und Oswald Spenglers ist. Der Standpunkt des Verfassers ist römisch-nordisch. Sein politischer Wunsch ist ein germanisch-römischer Block, aristokratisch und hierarchisch geführt.

Das Buch gibt für alle Fragen, die unsere deutsche Gegenwart beschäftigen, stärkste Anregungen, für die Rassenfrage, für die geistigen, die weltanschaulichen Fragen, für das Verhältnis Staat und Kirche. Restauration heidnischer Geistigkeit, unbedingte Rückkehr zur nordisch-normannischen Urtradition ist die Forderung Evolas. Bedeutsam vor allem seine Rassentheorie, die über die biologische Grundierung auf das geistige Problem vorstößt.

Das Buch ist durch die Fülle der neuen Gedanken und Erkenntnisse, die Stärke der historischen und philosophischen Linien besonders erfreulich neben der großen Menge von „Gleichschaltungsliteratur“ unserer Tage.

## Musische Erziehung

Von Prof. Dr. Ernst Kriedel. IV und 50 Seiten, geheftet RM 1.80.

Wieder bringt Ernst Kriedel einen wertvollen Beitrag zur deutschen Bildungsarbeit. Er stellt die Frage nach der Funktion, die der Musik im Zusammenhang des völkischen Kulturlebens als einer der großen Lebensnotwendigkeiten der Menschheit, einer erzieherischen Macht obersten Ranges zukommt. Er gliedert den Stoff in drei Kapitel: Die erzieherische Funktion der Musik · Musik, Erziehung und Staat · Musische Erziehung. Aus der Funktion wird die erzieherische Möglichkeit und große Aufgabe der Musik für die Gesamtbildung abgeleitet.

## Am Nornenquell (Nordische Dichtungen)

Von Hermann Güntert. V und 160 Seiten, Ganzleinen RM 3.80.

Diese Reihe von Gedichten bietet Weltbild und Weltdeutung der alten Nordgermanen, Lebensgesetz und Schicksalsweg nordischen Volkes, dichterisch gestaltet. Die Weltreihe der Götter, der Menschen und der finsternen Mächte werden geschildert und nordische Lebensgrundsätze gegeben. Heldische Tugenden, urwüchsige Volkskraft entspringen dem Nornenquell, Treue dem Blute, dem Norden, dem Volke. Dies unverfälschte und unbeeinflusste Germanentum muß die Jugend kennenlernen, um deutsches Fühlen, deutsche Denkungsart in sich aufzunehmen. Ein prächtiges Geschenkwerk.

[Z]

②

# Armanen-Verlag · Leipzig